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MULHERES – I
No mês da mulher, esse idoso,

cansado e observador Capiau,
nunca viu tantas mulheres assu-
mirem lugar de destaque na ativi-
dade pública. No legislativo é a
maior bancada feminina da histó-
ria de Piracicaba, com quatro ve-
readoras na atual legislatura: Rai
de Almeida, Silvinha Morales, Ana
Pavão e Alessandra Belucci, que
estão fazendo, cada qual com suas
bandeiras, ótimos trabalhos.

MULHERES – II
No Executivo, igualmente

nunca tantas mulheres estiveram
em posição de destaque. No primei-
ro escalão, estão as secretárias Nan-
cy Thame (Sema), Euclidia Fiora-
vante (Smads), Jane Franco (Se-
mutran), Telma Trimer (Finanças),
Juliana Bacarim (Assessoria Gabi-
nete), Andrea Ribeiro (Semuhget)
e Tássia Espego (CCS). São sete
mulheres em posição de coman-
do no Executivo, que estão fazen-
do, cada qual, excelentes trabalho
frente às suas respectivas pastas.

MULHERES – III
Sem contar com a Presiden-

te do FUSSP, Andrea Almeida,
que impulsionou o fundo com
uma dinâmica jamais vista e a
super competente Rose Massa-
rutto, coordenando os princi-
pais projetos da gestão, já dito
por esse idoso e cansado Capiau
como sendo a primeira-ministra
do governo Luciano Almeida.

MULHERES – IV
As principais críticas ao pre-

feito Luciano Almeida (sem parti-
do) não são das pastas ocupadas
pelas mulheres. Seria um indica-
dor para o chefe do Executivo subs-
tituir os titulares de Obras (Semo-
zel) e Meio Ambiente (Simap) por
mulheres? Quem sabe a solução
para o mato alto e buracos seja essa.

MILTINHO – I
Presidente afastado do Con-

selho Municipal de Saúde (CMS),
Milton Costa prestou esclareci-
mentos na tribuna popular da
Câmara, na segunda-feira (6). A
saída do cargo foi em decorrên-
cia de questionamentos do Minis-
tério Público sobre sua perma-
nência por três mandatos conse-
cutivos, o que seria irregular.

MILTINHO – II
O orador explicou que foi elei-

to como vice-presidente em 2015,
mas teve que assumir o comando
do órgão com a saída de vários con-
selheiros. “Entrei pela porta da
frente e quero sair pela porta da
frente. É um questionamento bu-
rocrático”, afirmou, lembrando
que pediu afastamento do cargo.

MILTINHO - III
Ele argumenta que tem sido

perseguido por causa da aprova-
ção, pelo conselho, de OSS em
unidades de saúde. A medida se-
ria uma forma de contornar o
problema da falta de médicos.
“Não sou a favor ou contra, mas
as pessoas precisam ser atendi-
das. Passou pelo conselho porque
poderemos fiscalizar quem será
contratado. O que fizemos foi vi-
abilizar um caminho” explicou.

MILTINHO - IV
Na mesma noite em que usou

a tribuna da Câmara, os vereado-
res aprovaram requerimento que
concede voto de congratulações a
Miltinho pelo trabalho à frente do
CMS. O documento é de autoria de
Gustavo Pompeo (Avante) e Paulo
Campos (Podemos). Campos citou
ações voluntárias do conselheiro,
como a conquista das reformas de
unidades; Josef Borges (Solidarie-
dade) destacou a isenção à frente
do conselho; e Pompeo ressaltou
o trabalho voluntário do órgão.

ACIDENTES - I
Em apenas 10 minutos, en-

quanto realizava trabalho de fis-
calização do local, o vereador
Anilton Rissato (Patriota) veri-
ficou dois acidentes em trecho da
Rodovia Geraldo de Barros que
liga o Distrito de Santa Teresi-
nha à região central da cidade.
“No primeiro, foram envolvi-
dos três veículos e, depois, ou-
tro com quatro carros”, informou.

ACIDENTES - II
Ele apresentou a situação pe-

rigosa do trecho durante a 9ª Reu-
nião Ordinária da Câmara, na se-
gunda-feira (6). “Os acidentes acon-
teceram perto dos locais onde esta-
mos pedindo passarela para pedes-
tres”, destacou o parlamentar, no
vídeo em que ele exibiu ao utilizar a
tribuna no espaço da liderança.

ACIDENTES – III
O parlamentar lembrou que,

recentemente, se reuniu com o de-
putado estadual Alex de Madurei-
ra (PL), o qual informou que os
reparos serão feitos, já que a licita-
ção foi aberta e “agora já está tudo
encaminhado e vai acontecer o re-
cape completo”, disse o vereador,
“e que também a passarela que a
gente está pedindo pode aconte-
cer em breve”, concluiu. Ótimo!

Bebel pede revogação do novo Ensino Médio e
criação de universidade em encontro com Lula

Prefeitura
avança para
contratar OSS
em unidades
da saúde

Na tarde de terça-feira, 7, a
Prefeitura de Piracicaba deu início
ao processo de abertura e confe-
rência de documentos referentes ao
envelope 2 do Chamamento Públi-
co 01/2022, que visa a seleção de
Organização Social de Saúde (OSS)
para o gerenciamento, operaciona-
lização, execução de serviços assis-
tenciais de saúde, Serviços de Apoio
Administrativo e Técnicos de Saú-
de, e demais ações de saúde e aten-
dimentos, que assegure assistência
universal e gratuita à população,
em regime de 24 horas/dia, nas
Unidades de Pronto Atendimento
(UPA) Vila Cristina e Vila Sônia.

Das 11 organizações que par-
ticiparam da abertura do envelope
1, duas foram classificadas para a
fase final (envelope 2), são elas Hos-
pital Mahatma Gandhi e o Instituto
Nacional de Tecnologia em Saúde
(INTS). Conforme edital, nesta eta-
pa é entregue o plano de trabalho
das OSSs e será avaliado o projeto
técnico, a experiência e os valores
das propostas de cada organização
interessada, sendo estes os itens que
compõem a pontuação técnica.

Conforme reforça Filemon Sil-
vano, secretário de Saúde, a deci-
são de contratar uma OSS se dá
pela dificuldade na contratação de
profissionais da saúde, principal-
mente médicos e especialistas, e de-
vido à escassez desses profissionais
que têm comprometido a manuten-
ção do atendimento ideal de urgên-
cia e emergência na cidade. “Com
uma OSS, este problema tende a ser
resolvido, pois ela tem por força con-
tratual não deixar faltar médicos.
Desta forma, vamos conseguir
manter o atendimento nestas duas
e nas demais unidades”, disse.

Em Brasília, deputada solicitou melhorias na educação pública e protocolou
documento pedindo universidade federal no campus Taquaral da Unimep

A presidenta da Apeoesp (Sin-
dicato dos Professores do Ensino
Oficial de Ensino no Estado de São
Paulo), a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) esteve em Brasí-
lia e se encontrou com o presidente
da República, Luiz Inácio Lula da
Silva, na tarde de terça (7), quan-
do discutiu assuntos relacionados
à melhoria da educação pública no
país e aos direitos dos profissionais
da educação. No encontro, que
aconteceu no Palácio do Planalto,
a convite do presidente Lula, a de-
putada Professora Bebel também
protocolou ofício em que pede a ins-
talação de uma universidade fede-
ral na cidade, aproveitando o cam-
pus Taquaral da Unimep, que foi
desativado no início deste ano. A5

Essa é a terceira vez que Bebel se encontra com o presidente Lula, desde a posse em primeiro de janeiro

Divulgação

Guilherme Valdanha

CONCURSO DE FOTOGRAFIA
A Prefeitura de Piracicaba, por
meio da Simap (Secretaria
Municipal de Infraestrutura e
Meio Ambiente), promove o
concurso de fotografia amado-
ra Águas de Piracicaba: quais
rios habitam nossa cidade?
para celebrar o Dia Mundial da
Água, comemorado em 22/3.
Cada participante poderá ins-
crever uma foto pelo e-mail
agendaneasedema@gmail.com

até às 12h do dia 17. Podem
ser inscritas fotografias de
rios, ribeirões, córregos, lagos,
lagoas e nascentes. A imagem
deve ter tamanho máximo de
5MB, nos formatos JPG, PNG
e JPEG. O relato da foto deve
ser de no máximo 200 pala-
vras e é preciso ainda constar
no e-mail o local e a data da
foto, além do nome comple-
to, idade e telefone do autor.

Divulgação

PEDREIRA DO BONGUE
A Prefeitura abriu nova licitação para contra-
tação de empresa prestadora de serviço de
intervenção na pedreira do Bongue, após a
anterior dar deserta. O novo edital 40/23 foi
está publicado no site LicitaPira e fica disponí-
vel por dois dias, até às 18h de hoje, 9, e o
valor estimado é de R$ 663.250. As empresas
interessadas devem inscrever suas propostas

de acordo com o estipulado no edital. O servi-
ço a ser prestado é o de deslocamento, tom-
bamento e desmonte de rochas na pedreira,
com uso de bate choco, em trechos da exten-
são da avenida Jaime Pereira, conforme des-
crito no documento. O prazo para a execução
da obra é de, no máximo, 30 dias a contar da
emissão da Ordem de Serviço pela Semozel.
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Coluna Espírita

Qual a razão para o
aumento dos distúrbios

mentais no mundo?
Alvaro Vargas

Os distúrbios mentais são
anormalidades e doenças
decorrentes de alterações

bio-psico-sócio-culturais e espiri-
tuais, que podem ser classifica-
das em três grandes grupos, res-
pectivamente, neuroses, psicoses
e transtornos de personalidade.
Destacam-se, a depressão, o
transtorno afetivo bipolar, a es-
quizofrenia e outras psicoses, a
demência, a deficiência intelec-
tual e transtornos de desenvol-
vimento, incluindo o autismo.
Conforme o levantamento da
Organização Mundial da Saú-
de, OMS (2022), quase um bi-
lhão de pessoas apresentaram
transtornos mentais em 2019,
sendo 14% adolescentes. Nesse
estudo, a depressão e a ansie-
dade aumentaram mais de 25%
apenas no primeiro ano da pan-
demia Covid-19. Outros dados
ainda mostram que, anualmen-
te, mais de 700 mil pessoas co-
metem suicídio, causado prin-
cipalmente pela depressão.

Na visão espírita, esse au-
mento dos transtornos mentais
está relacionado com a fase final
da transição planetária que esta-
mos atravessando. Nosso plane-
ta, categorizado espiritualmente
como um mundo de provas e ex-
piação, está evoluindo para pla-
neta de regeneração, onde ape-
nas as almas com predisposição
para o bem poderão reencarnar.
Os recalcitrantes no mal serão
exilados para um mundo primi-
tivo, condizente com o seu nível
moral, até terem condições de
regressar para a Terra. Temos
tido inúmeras oportunidades
evolutivas. Entretanto, desde o
advento da maioridade espiritu-
al da humanidade, assinalada
pela reencarnação do governador
terrestre, Jesus de Nazaré (XA-
VIER, F. C. A Caminho da Luz.
Pelo Espírito Emmanuel, cap. 12),
assumimos maiores responsabi-
lidades com relação ao nosso pro-
grama reencarnatório. Nesta fase
de final de ciclo evolutivo, Jesus
permitiu a reencarnação de mi-
lhões de Espíritos, antes confi-
nados nas regiões trevosas, que
poderiam retardar a marcha evo-
lutiva da Terra; uma última
oportunidade de não cometerem
iniquidades e continuarem habi-
tando este orbe. Eles colaboram
indiretamente em nosso proces-
so seletivo, pela pressão psicoló-
gica que exercem, revelando a
nossa verdadeira personalidade,
pois, os maus são arrastados para
os crimes e a corrupção, e os
bons, consolidam a sua predis-
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posição para o amor. Como con-
sequência, temos um aumento da
incidência de transtornos men-
tais nas almas com propensão
para o mal, e daqueles que reen-
carnaram trazendo em seu cor-
po espiritual as lesões das iniqui-
dades cometidas em existências
pregressas, e continuam refratá-
rios à vivência cristã. Todos, po-
rém, podem obter a cura para as
suas enfermidades espirituais
através da transformação moral.

De acordo com Manoel P.
Miranda (op. Cit. Apresentação),
"as dores atingem patamares
quase insuportáveis e a loucura
que toma conta dos arraiais ter-
restres tem caráter pandêmico,
ao lado dos transtornos depres-
sivos, da drogadição, do sexo
desvairado, das fugas psicológi-
cas e espetaculares, dos crimes
estarrecedores, do desrespeito às
leis e a ética, chegando-se ao
máximo desequilíbrio". Deus não
pune as almas que se desviaram
do caminho do bem. Ele criou leis
perfeitas, que nos reeducam. Te-
mos o livre arbítrio, mas estamos
submetidos a lei de causa e efei-
to, onde herdamos o bem ou o
mal que praticamos. Graças a
misericórdia divina, estão reen-
carnando milhões de Espíritos
nobres na Terra. Entretanto, se-
gundo o Espírito Hermínio (op.
Cit., cap. 3), ainda vivenciaremos
um aumento da violência, da sen-
sualidade, das enfermidades de-
generativas, dos transtornos bi-
polares, das cardiopatias, dos
cânceres, dos vícios e dos desva-
rios sexuais. Todo esse panora-
ma pode ser evitado, desde que a
Humanidade decida se modifi-
car, pautando a sua conduta se-
gundo os postulados cristãos.
Para isso, Jesus nos revelou o
Consolador (João, 14:15-17), o
Espiritismo, pois, explica às cau-
sas de nossas aflições e apresenta
um roteiro seguro para a supera-
ção de nossos desvios morais.

———
Alvaro Vargas, enge-
nheiro agrônomo-Ph.D.,
presidente da USE-Pi-
racicaba, palestrante
e radialista espírita

Eugenio Stipp

Omundo sofreu
profundas trans-
formações nos

últimos anos devido a
mudanças que aconte-
ceram em função da
pandemia do Coronaví-
rus, guerras, desastres
naturais e alterações cli-
máticas. Neste cenário, a tecnolo-
gia tem originado fatos surpreen-
dentes como a criação de carros au-
tônomos, o avanço da inteligência
artificial e da internet das coisas,
além da própria aplicação da tecno-
logia nas áreas de saúde e educação
e a cidade de Piracicaba não pode-
ria ficar para trás neste cenário.

A Prefeitura vai passar, nos
próximos meses, por profundas
modificações no seu processo de
gestão, graças à ações implemen-
tadas com o objetivo de preparar
a Administração Pública para os
desafios do futuro e para um
processo de inovação constante.

Dentro deste contexto, des-
taco o programa cartão Pira Ci-
dadão, que funcionará como uma
identidade única do morador de
Piracicaba, que dará acesso a to-
dos os serviços públicos ofereci-
dos pela Prefeitura. O mais im-

portante é que a utiliza-
ção deste cartão vai ge-
rar informações setori-
zadas, que possibilitarão
à Prefeitura tomar ações
mais assertivas na sua
gestão, como a constru-
ção de uma nova escola
num bairro mais neces-
sitado, assim como
uma unidade de saúde

em outro local mais carente.
Internamente estamos de-

senvolvendo um programa para
atender à nova Lei de Licitações
que entrará em vigor a partir do
dia 1º de abril, por meio de uma
iniciativa que vai otimizar todo o
processo de compras, controle de
estoques e distribuição dos itens
utilizados por todas as unidades
de atendimento ao cidadão. Com
isso promoveremos uma melhor
gestão dos recursos da Prefeitu-
ra e dos materiais necessários ao
bom funcionamento do serviço
público. A construção de um Cen-
tro de Distribuição único em bre-
ve vai coroar esse processo.

Estamos implementando
novo sistema de gestão na saúde,
o Siss Saúde, por meio do qual será
possível organizar e administrar
toda a rede de atendimento, que
soma 161 unidades, garantindo
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maior agilidade no atendimento à
população e melhor uso dos recur-
sos humanos, entre outras vanta-
gens. O Siss Saúde teve investimen-
to de R$ 6,3 milhões para 24 me-
ses. Sua implantação total está pre-
vista para os próximos 12 meses

É sabido que o setor público
tem um nível de burocracia ele-
vado e a implementação do Pro-
grama Prefeitura Sem Papel vem
não só para digitalização e eli-
minação do papel na gestão pú-
blica, mas também para o apri-
moramento dos processos admi-
nistrativos que fazem parte do
dia a dia do cidadão. Com esse
programa o munícipe poderá aces-
sar diversos serviços municipais,
que hoje são realizados apenas
presencialmente, pelo celular.

Todos esses programas terão
sucesso a partir do momento que
os servidores públicos estejam
conscientes sobre a importância

Construindo a Prefeitura do futuro
de se adequar a uma maneira
mais moderna de trabalhar. Para
isso, o Departamento de Recur-
sos Humanos (RH) da Secretaria
de Administração está se reestru-
turando, porque todas essas mu-
danças prevêem a preparação e ca-
pacitação dos servidores, seja pelo
Executivo, seja com o apoio das
próprias empresas que implan-
tam os programas de inovação.

Além disso, trabalhamos na
readequação do prédio do Cen-
tro Cívico, estudando novo
layout interno e implantação de
sistema de climatização em todos
os andares, oferecendo assim
melhores condições para servido-
res e munícipes, numa iniciativa
inédita que valoriza o bem-estar
das pessoas de maneira geral.

Também estamos desenvol-
vendo o Plano Diretor de Tecno-
logia de Informação, que vai dire-
cionar todas as decisões com rela-
ção aos processos de informação
que estão sendo implantados ago-
ra e no futuro, assegurando as-
sim que a Prefeitura de Piracicaba
seja uma referência e modelo de
administração pública no país.

———
Eugenio Stipp, Secre-
tário Municipal de Ad-
ministração (Semad)
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Benedicto Jorge (Bejota)

Em 16 de maio  de 2019
morria José Maria No-
gueira, pai do apresenta-

dor e cantor Ronny Von.
Existe uma linda e interes-

sante história que o velho No-
gueira costuva contar:

Havia na praça  da Sé um
mendigo  que dormia todas
noites nos bancos daquele pra-
ça. Esse mendigo costumava
ser chamado de "Zé ".

 Adquiriu o hábito  de to-
das as manhãs,  adentrava na
igreja da Sé justamente na hora
que o padre se preparava para
iniciar a missa das 6:00h.

Adentrava, se aproxima da
imagem  de Jesus  crucificado e
dizia, em voz alta e em bom tom:

-"Jesus, o Zé tá aqui" ao
mesmo tempo em que batia a
mão  no peito, como reafir-
mando aquela fala.

Essa cena  se repetiu por se-
manas, meses, anos.

Os devotos assistentes assi-
duos da missa achavam tão nor-
mal aquela cena, que passou  a
fazer parte do ritual daquele  igre-
ja, o padre até  passou a fazer
uma "cerinha", enquanto  o Zé
demorava alguns minutos para
aparecer só  então dava conti-
nuidade  aos atos eucarísticos.

Até  que certo dia, o Zé
deixou de aparecer.

Passou um dia, dois, no ter-
ceiro dia, nada di Zé aparecer!

Todos os fiéis   preocupadissi-
mos, inclusive o padre celebrante.

Ao final da missa, nesse
terceiro dia, não suortaram  a
preocupação.

-Por que será o Zé não aparece!
Esclamavam  os habituas fiéis,
-O que  teria acontecido com o Zé?
Era indagação geral, até

que o pároco resolver telefonar
para a Polícia Civil.

A preciosidade da informa-
ção  foi precisa e imediata:

-Esse senhor foi atropela-
do, econtra-se internado no
Hospital das clínicas, ali na
Ovídio  Pires , em Cerqueira
César !, foi a resposta da PC.

Os interessados no Zé, nota-
damente  o padre, tomara a inicia-
tiva  de fazer uma visita ao Zé

 O Zé  que já  se encontra
desengado pelos profissionais
médicos, pois havia lesões por
todo o corpo. Seria apenas mais
a triste sorte de um indigente!...

E lá uma comissão e mais o
padre rumam para Cerqueira Cé-
sar, aproveitando a carina no
carro de um fervoro cristão.

Lá  chegando, após enfrenta-
mento do rigoroso trânsito Pau-
lista, apesar da curta distância,
são recepcionados no hospital.

Para surpresa de todos , in-
clusive equipe médica, o Zé  está
recomposto e para maior surpre-
sa todos os internados naquela
aka do hospital tiveram sensível
melhora naquele dia!... surpreen-
diam os proficiência da saúde!...

E  agora, os mesmos profis-
sionais indagaram do Zé.

- Oh Zé, o que que acontece?
O Zé  todo é mais os inter-

nados naquela informaria, Sor-
ridentes diz:

Hoje, às 6, às  em ponto,
surgiu um Senhor,

-Bateu no peito, dizendo:
-Zé, Jesus  está  aqui!"...
 Seguindo, desapareceu!...
———
Bejota é contabilista
aposentado

Existe uma lindaExiste uma lindaExiste uma lindaExiste uma lindaExiste uma linda
e interessantee interessantee interessantee interessantee interessante
história que ohistória que ohistória que ohistória que ohistória que o
velho Nogueiravelho Nogueiravelho Nogueiravelho Nogueiravelho Nogueira
costuva contarcostuva contarcostuva contarcostuva contarcostuva contar

Zé, o milagre da Praça da Sé

Jose F. Höfling

Ocusto de uma
 pandemia já foi
demonstrado

para nós, seres huma-
nos, nesses últimos
anos...tivemos todos,
contaminados ou não,
uma ideia do que é es-
tar sobre o manto de
uma doença dessa na-
tureza cujas consequências são
avassaladoras para os humanos
que habitam este planeta, culmi-
nando em muito sofrimento e cen-
tenas de milhares de mortes em
vários países... perdas familiares
que não tem mais volta. Aprende-
mos alguma coisa? Ou vamos es-
quecer como fizemos com tantas
outras? Espero que não...contágios
tão graves como o COVID-19 ou
piores poderão prevalecer se não
estivermos atentos em relação à
saúde pública global e, em nosso
país, em particular... antes do
SARS-COV-2 terminar sua longa
turnê pelo alfabeto grego, depois
do ômicron viria o pi, rho, sigma,
tau, etc., devemos ou deveríamos
estar com o nosso exército de pro-
vidências da Saúde preparados e
incrementados cientificamente e
tecnologicamente, pondo em prá-
tica os sistemas básicos de saúde
necessários para detectar novos
surtos microbianos e tecnologias
que permitam vacinar e produzir
medicamentos eficazes para mini-
mizar os efeitos desses microrga-
nismos junto aos seres humanos,
principalmente em países de baixa
e média renda. Podemos fazer,
então, uma analogia com incêndi-
os florestais... enquanto existir fo-

cos de incêndios isola-
dos, o fogo permanece e
pode começar um novo
incêndio, muitas vezes
em proporções maiores...

Como dizem por
aí... a próxima vez pode
ser pior... As pré-condi-
ções para tais desastres
tem sido solidamente
estabelecidas cientifica-
mente, quando levamos

em conta uma série de fatores que
não somente contribuem para tais
acontecimentos, como se tornam
propulsores importantes para o es-
tabelecimentos de várias doenças...
o aquecimento global, megacida-
des, migração em massa, viagens
e mudanças de habitats (lugares
onde se mora), tufões, e furacões...
estão, sem dúvida, entre os fato-
res pelos quais essas doenças se
intensificam, além claro do desca-
so para com a saúde... tornando-
se parte de nossas vidas. Índices
globais de mensuração na área da
Saúde, tem demonstrado que no
mínimo 200 países não estão pre-
parados - de nenhuma forma -
para lidar com futuras epidemias
e surtos pandêmicos, o que de-
monstra a fragilidade de todos nós
para enfrentar toda a sorte de do-
enças, particularmente as epide-
mias e pandemias. Mais uma vez
se pode dizer, com certeza, que a
pobreza não é bom nem pra rico
nem para pobre... muitas vezes re-
cusando-se a tratar as doenças
como uma ameaça comum à vári-
os segmentos da população deste
planeta, que exige uma resposta
unificada de todos, o "cada um por
si continua prevalecendo", se es-
quecendo que "o buraco é muito
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mais em baixo"... ou seja, o que
afeta alguns poderão afetar a to-
dos. Estar pronto para uma nova
pandemia ou novas cepas (amos-
tras conhecidas de microrganis-
mos) que poderão nos hospedar
como uma arma biológica fora
de controle, exigirão, sem dúvi-
da nenhuma, novos arsenais de
ferramentas de vigilância e dro-
gas, bem como uma vacina "uni-
versal" que possa combater qual-
quer cepa do microrganismo.

Ter a posse de vacinas dispo-
níveis com longa vida útil, ajuda-
ria, sem dúvida, aliviar a desigual-
dade da distribuição de doses em
todo o planeta, minimizando as
"desigualdades" já mencionadas.
O aparecimento e ainda perma-
nência do COVID-19 entre nós bra-
sileiros e em outros países, acho
que serviu como demonstração
dolorosa de que a saúde pública é
"tão essencial como o exército", se
não, pelo menos deveria...se pen-
sarmos nos custos exorbitantes do
exército, podemos, sem dúvida,
constatar que com muito menos
aplicado à   saúde, poderia evitar
a perda global de milhões de vidas
e um golpe econômico avassalador.
E vejam só...foi estimado que por
60 centavos de dólar por ano, para
cada pessoa no planeta, nós pode-

ríamos atualizar os programas
nacionais de preparação para
pandemias em todo mundo...
muito menos do que o preço de
um único submarino novo de
mísseis balísticos, e isso poderia
evitar a perda global de milhões
de vidas e um golpe econômico
de trilhões de dólares... como di-
ria alguém... é o fim da picada!

Depois de tanto sofrimento e
conhecimento das premissas que
levam a, particularmente, pande-
mias e/ou surtos de doenças como
SARS, Ebola, Zika,etc., não é pos-
sível que essas calamidades não
sejam traumáticas o suficiente
para ensejar uma reformulação
coerente dos sistemas de saúde em
todo o mundo...mortes por CO-
VID-19 mundiais, quase que equi-
vale à população da Noruega...e a
pandemia ainda está entre nós!
Apenas quando atentarmos para
a real importância da saúde para
as populações deste planeta, pe-
los formuladores da política pú-
blica mundial, particularmente
em nosso país, principalmente as
mais necessitadas, com a perda
de centenas de milhares de seres
humanos de todas as cores, gê-
neros e idade, ao invés de um
novo contrato para submarinos
nucleares, é que poderemos evi-
tar os efeitos das epidemias e
pandemias mundiais tão nocivas
à nossa sobrevivência neste pla-
neta. O conhecimento e a ciência
são sem sombra de dúvida os
pilares de nossa existência neste
pedaçinho de terra de cada um...

———
Jose F. Höfling, pro-
fessor colaborador da
FOP/Unicamp

Pandemias: como estar atentos
e preparados para a próxima?

Paula Filzek

Odia 08 de mar-
 ço, Dia Interna-
cional da Mu-

lher, é uma grande
oportunidade de reali-
zarmos uma reflexão
sobre as mulheres e o
mundo da política.
Refletir sobre o papel
social desempenhado
pelas mulheres na sociedade
brasileira (me refiro especifica-
mente ao papel da mulher sobre
a ótica da política), é sempre um
exercício interessante e necessá-
rio, especialmente quando obser-
vamos a nossa sociedade e seus
pilares, construída sob a égide
do machismo, do patriarcalis-
mo, assistindo homens ocupa-
rem os espaços públicos e a
mulher, somente o privado.

A dificuldade enfrentada pe-
las mulheres ao tentarem ocupar

cargos públicos, serem
eleitas, ou até mesmo
serem ouvidas nas to-
madas de decisões polí-
ticas é fator histórico,
que reverbera, até hoje,
nosso cenário de baixa
representatividade fe-
minina no governo.

Felizmente este ce-
nário histórico vem
apresentando mudan-

ças, e a participação política das
mulheres, nos dias de hoje, é
prova disso. Mesmo sendo tais
mudanças tímidas quando com-
paradas a quantidade de ho-
mens envolvidos na política, não
podemos deixar de reforçar que
a presença cada vez maior de mu-
lheres, seja como eleitoras, seja
como candidatas a cargos públi-
cos, é algo fundamental para o
fortalecimento da democracia,
afinal, a representatividade femi-
nina é extremamente indispensá-
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Sem mulheres, não há crescimento na Política!

vel quando refletimos nas lutas
pelos direitos das mulheres em um
contexto no qual, como se sabe,
ainda há muito preconceito, ex-
clusão e violência contra elas.

Refletir sobre a participação
das mulheres na política me faz
questionar: esse aumento na par-
ticipação do voto pelas mulheres
seria uma confirmação de que elas
estão conquistando o seu espaço
que a tanto foi almejado? E a res-
posta é positiva! Acredito que sim,
apesar de os desafios encontra-
dos pelas mulheres, tanto na po-
lítica como na sociedade de modo
geral, ainda são consideráveis.

Enxergar mulheres dispos-
tas a enfrentar os obstáculos de
um cenário absolutamente mas-
culinizado ao longo da história,
conquistando espaços, sendo ou-
vidas, é algo magnífico e muito
esperado! Principalmente por re-
cordar que as mulheres sempre
foram consideradas por seus
corpos, pela sua vaidade, pela

sua fertilidade! E quando limi-
tamos a mulher apenas ao seu
corpo, tiramos dela o que ela tem
de mais fascinante, sua força,
sua inteligência, sua natureza!

Portanto, oposto ao que foi
falado por Schopenhauer: "Mu-
lheres, por natureza, devem
obedecer". Eu reafirmo, MU-
LHERES DEVEM DECIDIR!

Decidirem onde estarão,
seja na política e/ou em cargos
privados que outrora eram ocu-
pados somente por homens.

Ainda estamos longe de
atingirmos um mundo com
mais igualdade de gênero. Ne-
nhum país chegou lá, mas acre-
dito que chegaremos lá.

E para reduzirmos a desi-
gualdade de gênero, precisamos
de muito mais mulheres em es-
paços de tomadas de decisões,
seja no âmbito político, seja no
âmbito econômico. Necessitamos
desse impacto econômico real, o
que proporcionará não apenas
ética, justiça ou o empoderamen-
to feminino. Proporcionará cres-
cimento, equilíbrio entre ho-
mens e mulheres. E nunca é de-
mais relembrar, uma vez expan-
dido o território feminino de
conquistas e poder, nada será
capaz de excluir, direitos e con-
quistas que foram alcançadas.

———
Paula Filzek, advoga-
da, vice-presidente do
PDT de Piracicaba
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APAGOU-SE O SOL
Essa foi a manchete do dia

quando da morte de Rui Barbo-
sa em 1923. Agora em março, o
Brasil lembra o centenário da
morte do Águia de Haia, que
nasceu em Salvador e morreu em
Petrópolis. Advogado, jurista,
diplomata, político, professor,
presidente da Academia Brasilei-
ra de Letras, exímio orador, en-
cantou pela sua sinceridade,
honestidade e  notável inteli-
gência. As escolas, hoje, falam
de Rui Barbosa? Lembramos
Rui Barbosa num mundo onde
nada se faz sem troca, onde

primeiro defende-se interesses
próprios, individuais, ficando
em segundo plano o País, a
Nação. Mostrou Cidadania e
ensinou civismo. Ninguém im-
pôs, projetou e engrandeceu o
nome Brasil como Rui Barbosa.

PONTO FINAL
No Vaticano, caminha o

processo para a canonização de
mais um santo brasileiro: padre
Aloísio Sebastião que nasceu em
São Marinho (Santa Catarina) e
faleceu em 2006. Integrava a
Congregação dos Padres do
Sagrado Coração de Jesus.

PPPPPESQUISAESQUISAESQUISAESQUISAESQUISA

Turistas qualificam visita a
Piracicaba como excelente
Rua do Porto e Engenho Central estão entre os pontos mais visitados;
pesquisa foi feita em dois períodos, em dezembro e janeiro

Em recente Pesquisa de De-
manda Turística realizada pela
Prefeitura de Piracicaba, por meio
da Diretoria de Turismo, vincula-
da à Semdettur (Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvimento Econô-
mico, Trabalho e Turismo), os tu-
ristas qualificaram a visita ao
município como “excelente”. O pe-
ríodo da pesquisa foi de 16 a 20 de
dezembro de 2022 e de 19 a 23 de
janeiro de 2023, com 435 turistas
com idades acima dos 16 anos.

A maioria do público partici-
pante do estudo foi do sexo femini-
no (51% dos entrevistados), com
renda de 2 a 5 salários-mínimos
(38%) e com idades entre 35 e 44
anos (30%). Essa pesquisa foi feita
por meio de entrevista presencial,
pela empresa contratada por lici-
tação com recurso proveniente
do Fundo Municipal de Turis-
mo. A margem de erro é de 4,7%.

Na pergunta “Como você ava-
lia sua visita ao município?”, 60,9%
dos participantes responderam
como “excelente”, seguidos de
34,7% como “bom” e 2,8% como
“razoável”. As demais porcenta-
gens do resultado deste questiona-
mento referem-se a 0,2% como
“ruim”, 0,2 como “péssimo” e 1,2%
como “não sabe/não opinou”. Em

Isabela Borghese

Museu da Água está na lista dos mais visitados pelos turistas

outra questão, se os turistas re-
comendariam a visita a Piracica-
ba, 98,6% disseram que “sim”.

De acordo com a diretora
municipal de Turismo, Alessandra
Freire, a realização de Pesquisa de
Demanda Turística anual é um
dos requisitos exigidos pela As-
sembleia Legislativa do Estado de
São Paulo para o pleito de MIT
(Município de Interesse Turístico).
No ano passado, Piracicaba rece-
beu parecer favorável da Comissão
de Constituição, Justiça e Redação
ao Projeto de Lei nº 39 para se tor-
nar MIT, porque atende todos os
requisitos para tal classificação que,
se aprovada, possibilita a cidade a
receber recursos estaduais para
investimentos em obras e melho-
rias que beneficiem a comunidade
local e os turistas, ampliando e
qualificando a oferta turística.

“Além de colaborar para ob-
termos o MIT, essa pesquisa é um
importante instrumento de avalia-
ção da percepção dos visitantes em
relação aos atrativos e serviços ofe-
recidos pelo município, contribuin-
do para nortear as nossas ações
como gestores”, falou Alessandra.

PONTOS TURÍSTICOS –
Outra pergunta da Pesquisa de De-
manda Turística foi “Quais os pon-

tos ou atrativos turísticos do mu-
nicípio que você já visitou ou irá
visitar nesta viagem?”, para a qual
a maior resposta foi a Rua do Por-
to (76,1%), seguida do Engenho
Central (50,1%), Shopping Piraci-
caba (48,2%), Museu da Água
(30,4%) e Esalq - Escola Superior
de Agricultura Luiz de Queiroz
(26,2%). Também foram mencio-
nados pelos turistas o Zoológico
Municipal, o Elevador Turístico
Alto do Mirante, o Casarão do Tu-
rismo e o Horto Florestal de Tupi.

OUTROS DADOS – Ainda

na pesquisa de Demanda Turística
realizada pela Diretoria de Turis-
mo tem-se o resultado de que a
maioria dos turistas mora na capi-
tal paulista (12,6%) e que os princi-
pais motivos da viagem são visitar
parentes e amigos (25,8%), aven-
tura (24,6%) e descanso (19,2%).
Também foram avaliados na pes-
quisa a segurança do município, a
limpeza, a conservação do patri-
mônio, entre outros itens. A pes-
quisa completa pode ser consulta-
da no site da Diretoria de Turis-
mo (turismopiracicaba.com.br).
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Empossada a nova diretoria
do Sindicato de Alimentação

Divulgação

Fânio e os novos membros da diretoria do Sindicato de Alimentação
ao serem empossados pelo presidente da Federação, Antonio Vitor

A nova diretoria do Sindica-
to dos Trabalhadores nas Indús-
trias de Alimentação de Piracica-
ba (Stiap), encabeçada por Fânio
Luis Gomes, tomou posse no últi-
mo dia dois, para um novo man-
dato. A solenidade de posse foi
realizada no Clube do Sindicato
de Alimentação, em Santa Tere-
zinha, e a posse foi dada pelo pre-
sidente da Federação dos Traba-
lhadores nas Indústrias de Ali-
mentação no Estado de São Pau-
lo, Antonio Vitor, que destacou a
importância da entidade na de-
fesa dos trabalhadores do setor.

A nova diretoria foi eleita no
último dia sete de dezembro, por
unanimidade, em assembleia dos
trabalhadores associados, coor-
denada pelo próprio presidente
da Federação dos Trabalhado-
res nas Indústrias de Alimenta-
ção no Estado de São Paulo, An-
tonio Vitor, e acompanhado pelo
assessor sindical, Cláudio Berto-
llo. O Sindicato representa tra-
balhadores dos setores de bebi-
das, doces, ração, sucos, usinas,
bolachas e biscoitos, frigoríficos
e laticínios, num total de mais de
cinco mil em Piracicaba e região.

De acordo com Fânio,  o com-
promisso da nova diretoria é de dar
continuidade ao bom trabalho que
vem sendo desenvolvido e ampliar
novas ações voltadas a garantir
mais  benefícios à categoria, assim
como fortalecer ainda mais a enti-
dade tanto para continuar assegu-
rando o respeito aos diretos con-
quistados na legislação e nas con-
venções coletivas, assim como para

atuar na busca de  novas conquis-
tas. “A nossa diretoria é compro-
metida com cada um dos nossos
trabalhadores e continuará empe-
nhada no desenvolvimento de ações
voltadas a garantir que os direitos
conquistados sejam respeitados,
assim como continuará atuando
para que possamos ampliar tanto
os salários como os benefícios, sem
se esquecer de garantir ambientes
seguros de trabalho”, enfatiza.

NOVA DIRETORIA – a
nova diretoria do Sindicato dos
Trabalhadores nas Indústrias de
Alimentação que tomou posse tem,
além de Fânio Luis Gomes na pre-
sidência, José Moacir Bunho, como
vice-presidente, enquanto que Ge-
raldo Nunes Pereira é o primeiro
secretário, e o diretor tesoureiro é
Arnaldo Mendes Carvalho. Nata-
lino Aparecido Vidal é o diretor de
relações sindicais e Roberto Carlos
Buzão o diretor de educação, cul-
tura e etnia, além do diretor jurídi-
co, Márcio Nunes Mendes. Já os
diretores suplentes são: Jailton
Souza Cruz, Osvaldo Ribeiro Neto,
Valdemir Gonçalves, Alberto Apa-
recido Bispo, Sandro Renato Cas-
sar, Jefferson Alexandre da Silva e
Paulo Sérgio Bonfim. O Conselho
Fiscal é composto por Antonio Car-
los Rodrigues da Costa, José Mon-
teiro e Sérgio Roberto Mastrodi, en-
quanto que os suplentes José Ma-
noel Castorino, Antonio Roberto
Mingati  e João Horta. Fânio Luis
Gomes também é o diretor junto à
Federação da categoria, enquanto
que Arnaldo Mendes Carvalho, o
diretor suplente junto à Federação.

Café da manhã em homena-
gem ao Dia Internacional da Mu-
lher e a Semana da Mulher, soli-
citado pela Procuradoria Espe-
cial da Mulher, reuniu na ma-
nhã de ontem (8) mais de 100
pessoas, entre vereadores, servi-
dores, assessores, terceirizados e
estagiárias que atuam na Câma-
ra Municipal de Piracicaba, em
evento no prédio anexo da Casa.

A vereadora Rai de Almeida
(PT) abriu o ciclo de discursos e
destacou a importância da mobili-
zação e homenagem promovida
pelo Poder Legislativo. A parlamen-
tar lembrou dos desafios enfren-
tados pelas mulheres na socieda-
de para fazer valer os direitos de
igualdade e considerou que a pró-
pria Câmara ainda precisa avan-
çar da defesa plena da cidadania.

O vereador Josef Borges
(Solidariedade) enfatizou que
todos os dias são dedicados às
mulheres. “Metade da popula-
ção mundial é constituída por
mulheres e a outra metade vie-
ram de vocês, que tem o dom da
vida”, destacou o parlamentar.

A vereadora Silvia Morales
(PV), do mandato coletivo A Ci-
dade é Sua, também enalteceu o
caráter especial do dia e da ma-
nhã em que a Câmara presta a
homenagem, além de considerar
o terceiro ano deste evento, que
congrega todo corpo profissional
do Legislativo. “A gente traz a
sensibilidade que às vezes o ho-
mem não tem”, disse, lembrando
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Câmara destaca mulheres que trabalham na Casa
Davi Negri

Café da manhã reúne servidoras, assessoras e terceirizadas da Câmara

que mais de 50% da população
brasileira é constituída por mulhe-
res e apenas 15% estão na política.

Silvia também reforçou convi-
te para que as mulheres da Câma-
ra prestigiem a palestra que será
promovida pela Escola do Legisla-
tivo no próximo dia 31, em uma
abordagem temática sobre o ma-
chismo. E ainda fez convite para a
“Feirinha Delas”, evento do Fórum
do Empreendedorismo Feminino,
que acontece das 9h às 14h na sex-
ta-feira (10) e sábado (11) no esta-
cionamento da Câmara (rua Alfe-
res José Caetano, 834, Centro).

O presidente da Câmara, Wag-
ner de Oliveira (Cidadania), o Wag-
não, parabenizou as mulheres. “Se
não fosse a mulher, não haveria
nada no mundo”, ressaltou.

O vereador Gustavo Pompeo
(Avante) ressaltou a importância de
homenagear as mulheres. “Vocês
são generosas e se superam”, pon-
derou. Ele rendeu graças pela edu-
cação que recebeu das mulheres,
o que incluiu uma “mãe de leite”
nos primórdios de sua infância.

O vereador Pedro Kawai
(PSDB) contribuiu com reflexões
sobre o papel da mulher na soci-

edade, além de ressaltar o cari-
nho, o tato, o amor e tantas ou-
tras características típicas das
mulheres que fazem o diferenci-
al perante o homem. Denomi-
nando suas assessoras, Maria e
Carol, o parlamentar externou
gratidão às mulheres da Câmara.

O vereador Fabrício Polezi
(Patriota), num gesto simbóli-
co de “I Love You”, saudou to-
das as mulheres, e a vereadora
Ana Pavão (PL) também presti-
giou o evento, assim como ou-
tros parlamentares, que foram
representados por assessores.
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Reinaldo Diniz recebe voto de congratulações

INSTITUTO FORMAR
O vereador Josef Borges (So-
lidariedade) conheceu, na se-
mana passada, o Instituto For-
mar e o trabalho da instituição
por meio do Programa de
Aprendizagem direcionada a
adolescentes e jovens em si-
tuação de vulnerabilidade so-
cial. Ele foi recebido pelo co-
ordenador Maurício Ribeiro,

que apresentou as salas de
aula e de música dos proje-
tos desenvolvidos pela entida-
de, que tem 57 anos. O For-
mar é a antiga Guarda Mirim
e qualifica para inserção no
mercado de trabalho. Atual-
mente, são atendidos cerca
de 500 adolescentes e há de-
manda da comunidade.

Assessoria Parlamentar

O jornalista Reinaldo Diniz
recebeu, na noite desta segun-
da-feira (6), na Sala de Reuni-
ões da Presidência da Câmara
Municipal de Piracicaba, voto
de congratulações por um ano
da “Coluna Social Reinaldo Di-
niz”, veiculada semanalmente
no jornal A Tribuna Piracicaba-
na.  A honraria foi entregue pela
vereadora Ana Pavão (PL), au-
tora do requerimento 829/2022.

“A coluna está centralizada
nos assuntos do cotidiano, em es-
pecial em figuras de destaque da
sociedade piracicabana, persona-
lidades no mundo digital e da co-
munidade regional ligadas à po-
lítica, economia, esporte e cultu-
ra, com textos pautados na éti-
ca”, traz o texto da propositura.

O requerimento destaca que

Reinaldo Diniz é natural de Pru-
dentópolis (PR), nascido em 12 de
julho de 1995, e que se formou
em jornalismo, em 2016, na Uni-
mep (Universidade Metodista de
Piracicaba). O homenageado teve
passagens no Departamento de
Comunicação da Câmara Muni-
cipal de Piracicaba, na TV Uni-
mep, no extinto jornal Folha Ci-
dade e atuou como diretor de jor-
nalismo e apresentador do Por-
tal Nova 15, onde gerenciou mais
de 20 programas jornalísticos.

“Ao longo de seis anos de
trajetória profissional, o jorna-
lista ganhou notoriedade, cre-
dibilidade e influência social,
acreditando na profissão como
ferramenta para melhores mu-
danças da comunidade”, con-
cluiu o texto da propositura.

Assessoria Parlamentar

Honraria proposta pela vereadora Ana Pavão foi entregue no dia 6
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Iniciada campanha pela saúde dos rins
Centro de Referência em Nefrologia, Hospital mantém 250 pacientes em terapia renal substitutiva e realiza cerca de 100 sessões/dia de hemodiálise

Divulgação

Parte da equipe da Unidade de Nefrologia

Quem passar pelo estaciona-
mento da Santa Casa de Piracica-
ba, próximo à entrada da Unidade
de Nefrologia, no período das 9h
às 14h desta quinta (9),  Dia Mun-
dial do Rim, terá a oportunidade
de tirar dúvidas para manter a saú-
de deste órgão tão vital à saúde.

Neste dia, equipes multidis-
ciplinares compostas por médicos
nefrologistas, enfermeiros e nu-
tricionistas estarão à disposição
da população, de funcionários,
pacientes, acompanhantes e usu-
ários do Hospital, que deverá
atender 350 pessoas em média.

 “Vamos fazer uma triagem
para diagnosticar pessoas com
fatores de risco para o desen-
volvimento de doenças renais
crônicas”, disse o nefrologista
Alex Gonçalves, coordenador da
Unidade de Nefrologia e orga-

nizador do evento. Segundo ele,
os participantes passarão por
aferição da pressão arterial, tes-
te de glicemia para diabéticos e
orientação sobre a saúde renal.

 “Os que apresentarem exa-
mes com resultados alterados se-
rão orientados a realizar novo exa-
mes, desta vez de creatinina, para
avaliação da função renal”, infor-
mou. Os exames são importantes,
pois podem detectar calculose re-
nal, que é a pedra no rim, infecção
urinária ou proteinúria, que é a
perda de proteína pela urina.

Para evidenciar a importân-
cia do exame, Alex Gonçalves
lembra que, este ano, a campa-
nha nacional coordenada pela
Sociedade Brasileira de Nefrolo-
gia em nivem nacional tem como
tema “Saúde dos Rins e Exame
de Creatinina para Todos”.

O objetivo, segundo o nefro-
logista, é conscientizar as pes-
soas sobre a importância dos
exames preventivos, além de
ajudar na construção de um sis-
tema público de saúde que me-
lhore a qualidade de vida das pes-
soas e evite mortes prematuras.

Ele lembra que, de acordo
com a Sociedade Brasileira de Ne-
frologia (SBN), no Brasil, mais de
dez milhões de pessoas têm pro-
blemas renais em diferentes está-
gios de evolução e a maior parte
delas não sabe que está doente.
“Mais de 91 mil pessoas fazem he-
modiálise no Brasil, sendo 85%
dos tratamentos pelo Sistema
Único de Saúde (SUS)”, disse o
médico, lembrando que a Santa
Casa de Piracicaba mantém 250
pacientes em terapia renal subs-
titutiva e realiza cerca de 100 ses-

sões/dia de hemodiálise, atenden-
do Piracicaba e região como cen-
tro de referência em nefrologia.

“A doença renal é silenciosa
nos seus estágios iniciais e, quan-
do os primeiros sintomas aparecem,
o paciente já está comprometido pois
a doença é progressiva se não for
diagnosticada e tratada”, frisou.

Outro alerta importante é
que cerca de 60% dos pacientes
que fazem tratamento de hemo-
diálise no Brasil apresentam hi-
pertensão ou diabetes como cau-
sas da doença renal crônica, ca-
racterizada pela perda progressi-
va e irreversível da função dos rins.

 “Na verdade, a doença re-
nal crônica é uma das principais
consequências do tratamento
inadequado da hipertensão ar-
terial e do diabetes; o que  ele-
va em mais de dez vezes o risco

de morte prematura por doen-
ça cardiovascular”, observou.

O tratamento da doença renal
deve manter as medidas de con-
trole de glicemia e hipertensão,

acrescentar medicamentos de pro-
teção renal, cuidar do estado nu-
tricional e evitar o uso de qualquer
medicamento tóxico para os rins,
em especial os anti-inflamatórios.

Mulher e saúde bucal
A saúde exige cuidados especiais que

acompanham fases diferentes da vida. No
caso das mulheres, momentos como a gravi-
dez requerem maior atenção, afinal, este é
uma fase única de conexão entre mãe e filho.
No Dia Internacional da Mulher, lembrado on-
tem, a odontologia ressalta a importância da
orientação, da prevenção e dos cuidados
promovidos por meio do pré-natal odontoló-
gico, fundamental para a garantia da saúde
e do bem-estar da gestante e da criança.

Para que tudo ocorra bem durante a ges-
tação e no pós-parto, é importante prevenir
problemas bucais, como por exemplo a gengi-
vite (inflamação das gengivas). Segundo a ci-
rurgiã-dentista drª. Amanda Lopes Teixeira,
membro da Câmara Técnica de Odontopedia-
tria do Conselho Regional de Odontologia de
São Paulo (CROSP), a gengivite é muito co-
mum durante a gravidez. Por isso, ela recomen-
da que a gestante procure o cirurgião-dentista

ao primeiro sinal de sangramento na gengiva,
evitando assim um tratamento mais invasivo.

Outro problema que pode ser evitado du-
rante a gestação é a periodontite (infecção bac-
teriana dos tecidos, ligamentos e ossos espe-
cíficos que envolvem e sustentam os dentes).

O quadro de periodontite, segundo drª.
Amanda, pode causar um parto prematuro,
além de influenciar na perda de peso do
bebê, ainda na gestação, pois as bactérias
presentes na periodontite podem cair na cor-
rente sanguínea e chegar até o útero, o que
pode provocar a formação de prostaglandi-
na, um hormônio que tem potencial de in-
duzir o trabalho de parto. "Nessas condi-
ções, a gestante terá o risco de entrar em
trabalho de parto prematuramente e, con-
sequentemente, o bebê será prematuro e
poderá ficar numa Unidade de Tratamento
Intensivo (UTI) ou até mesmo necessitar de
um tratamento mais grave para sobreviver".

DDDDDESCONTOSESCONTOSESCONTOSESCONTOSESCONTOS

Pequenos negócios têm oportunidade
para renegociar dívidas com a União

Na manhã desta terça-feira
(7), o vereador Fabrício Polezi
(Patriota) se reuniu com o secre-
tário municipal de Governo, Car-
los Beltrame, junto com o verea-
dor Josef Borges (Solidarieda-
de), com o objetivo de discutir
problemas que lhe foram trazi-
dos por munícipes. Polezi abor-
dou as filas em unidades de
pronto atendimento e sugeriu
que o Executivo “acompanhe
mais de perto esses fatos”.

Josef Borges propôs que
haja “maior fiscalização direta
por alguém do setor competen-
te do Executivo” para acompa-
nhar e auxiliar “no que for pos-
sível” as UPAs que enfrentam
demora no atendimento. A suges-
tão será avaliada por Beltrame.

Em relação ao trânsito, Pole-
zi pediu o reforço na segurança
do cruzamento próximo à empre-

Assessoria Parlamentar

Polezi se reuniu com o secretário de Governo, Carlos Beltrame

sa Turbimaq, na avenida Água
Branca com a rua Frei Jacinto, e
a instalação de semáforo no cru-
zamento da avenida Antônio
Mendes de Barros Filho com a
rua Zulmira Ferreira do Vale.

E cobrou, para o bairro Per-
dizes, o asfaltamento da rua An-
tônio Franco do Amaral, solicita-
do por ele “desde o começo do
mandato”, e reparos na rua Ipuão,
que, segundo o parlamentar, “so-
fre com problemas sérios de ero-
são há um bom tempo e agora pre-
cisa de uma solução duradoura”.

“Agradeço todo o seu empe-
nho em busca de melhorias para
a nossa cidade. Pode ter certeza
de que a parte do Executivo será
feita. Sabemos que as coisas não
acontecem tão rápido quanto
queremos, mas estamos traba-
lhando para que ocorram o
quanto antes”, disse Beltrame.

AAAAADMINISTRAÇÃODMINISTRAÇÃODMINISTRAÇÃODMINISTRAÇÃODMINISTRAÇÃO

Vereador defende mais agilidade
para solução de demandas

A Câmara aprovou moção em
que apela ao secretário estadual de
Segurança Pública, Capitão Gui-
lherme Derrite, pelo aumento do
efetivo da Polícia Civil em Piracica-
ba e por melhorias na estrutura
fornecida aos agentes. “O reduzi-
do número de policiais civis invia-
biliza uma boa prestação de servi-
ços à população, influenciando ne-
gativamente a apuração dos crimes
e a produtividade policial, situação
que estimula a impunidade”, argu-
menta o vereador Laércio Trevisan
Jr. (PL), autor da moção de apelo
39/2023, aprovado em regime
de urgência na segunda-feira
(6), na 9ª Reunião Ordinária.

Segundo o parlamentar, a Po-
lícia Civil, “para exercer sua fun-
ção constitucional, precisa estar
bem aparelhada e com efetivo com-
patível com as demandas locais e
em condições de atender o cresci-
mento populacional e a expansão
geográfica de Piracicaba e região”.

Ele ressalta que Piracicaba
está sob jurisdição do Deinter-
9, que atende 52 municípios.
“Em quatro anos, entre 2018 e
2022, o número de policiais ci-
vis nessas cidades teve queda
de 16,6%, percentual maior que
a redução no Estado, que foi
de 11,3% no período, apresen-
tando reflexos de sobrecarga de
trabalho para esses profissio-
nais”, acrescenta Trevisan Jr.
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Moção
apela por
contratação de
mais policiais
civis na cidade

Os donos de pequenos negó-
cios, inclusive microempreende-
dores individuais (MEI), com dí-
vidas ativas com a União, podem
renegociar os débitos por meio de
uma das cinco opções de negoci-
ações disponíveis. Entre elas, a
transação de pequeno valor que
oferece descontos de até 50% do
valor total da dívida, entre ou-
tros benefícios, e a transação con-
forme capacidade de pagamento,
que oferece prazo de pagamento
de até 145 meses, considerando a
entrada. As modalidades encer-
ram o prazo no dia 31 de maio.

A analista de Políticas Públi-
cas do Sebrae Nacional, Lilian To-
ledo, destaca que neste ano, a tran-
sação conforme a capacidade de
pagamento apresentou novidades.
Segundo ela, a negociação não exi-
ge mais o preenchimento de de-
claração de receita/rendimentos.
“A verificação agora será automá-
tica, facilitando a vida do empre-
endedor, principalmente do MEI
que em sua maioria não tem con-
tador e apresenta dificuldades no
controle financeiro”, avaliou.

De acordo com ela, ambas
transações podem ser muito van-

tajosas para os pequenos negócios.
“As duas oferecem a vantagem de
parcelas mínimas de R$ 100 para
as microempresas e empresas de
pequeno porte e de R$ 25 para MEI.
Os prazos também são bem atrati-
vos, sendo que transação de peque-
no valor permite o pagamento em
até 60 meses, considerando que a
entrada pode ser dividida em cinco
meses. Já a transação conforme ca-
pacidade de pagamento oferece um
prazo ainda maior, de até 145 me-
ses, contando com a entrada, mas o
desconto é maior em cima de mul-
tas e juros”, detalhou a analista.
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Câmara discute comissão sobre
descumprimento do orçamento

Os vereadores devem delibe-
rar, hoje (9), sobre a proposta de
criação de uma comissão de estu-
dos na Câmara Municipal de Pi-
racicaba para analisar o descum-
primento do orçamento por parte
do Executivo. O projeto de resolu-
ção 3/2023, de autoria do verea-
dor Laércio Trevisan Jr. (PL), que
traz iniciativa, faz parte da Pauta
da Ordem do dia desta 10ª Reu-
nião Ordinária, que começa às
19h30. A matéria, que será apre-
ciada em discussão única, trata de
problemas relacionados ao des-
cumprimento do orçamento mu-
nicipal aprovado para os exercíci-
os financeiros de 2021 e 2022.

A proposta do vereador é in-
vestigar, através da comissão de
estudos, a aplicação do orçamen-
to em relação à prevenção de
inundações e alagamentos nas
imediações do Teatro Municipal
“Dr. Losso Netto”, no cruzamen-
to das avenidas Independência e
Armando Salles, assim como em
relação à rua Liberato Macedo,
localizada no bairro São Dimas.

Na justificativa, Trevisan Jr.
recorda que, no primeiro ano da
atual administração, foi aprovada
uma emenda de sua autoria para
retirar R$ 2,5 milhões da área de
controle da administração ambien-
tal da Simap (Secretaria Municipal

de Infraestrutura de Meio Ambi-
ente) para o setor de prevenção de
inundações e alagamentos da Se-
cretaria Municipal de Obras e Ze-
ladoria (Semozel) para que fossem
iniciadas as obras de prevenção de
inundações e alagamentos.

Ele também destaca que já
apresentou requerimento para
questionar o Executivo Muni-
cipal sobre providências adota-
das para a prevenção de enchen-
tes, assim como relacionadas
a projetos e custos para execu-
ção de obras desta natureza.

A propositura recebeu substi-
tutivo elaborado pela CLJR (Comis-
são de Legislação, Justiça e Reda-
ção), que estabeleceu prazo de 90
dias para conclusão dos trabalhos
e apresentação do relatório final
pela comissão de estudos.

OUTRAS PROPOSITU-
RAS – A Pauta da Ordem do Dia
conta com mais 18 proposituras,
entre elas dois pareceres contrários
emitidos pela CLJR. O primeiro é re-
ferente ao projeto de lei 246/2022,
de autoria da vereadora Ana Pavão
(PL), que dispõe sobre o pagamento
em dinheiro para atletas vencedo-
res de corridas de rua. O outro pa-
recer contrário refere-se ao PL 20/
2023, de autoria de Trevisan Jr., que
estabelece a bolsa-atirador para os
atiradores do Tiro de Guerra.

Também estão em pauta dois
projetos de decreto legislativo que
concedem honrarias, uma moção
de aplausos e nove requerimentos.
Ainda está relacionado, em segun-
da discussão, o projeto de lei com-
plementar 18/2022, de autoria da
vereadora Ana Pavão, que trata
da reserva de vagas de estaciona-
mento para pessoas com neopla-
sia maligna. Em primeira discus-
são, há três projetos de lei, que
dispõem sobre política de primei-
ra infância, pessoas com deficiên-
cia e dia de combate à homofobia.

Para a Tribuna Popular, es-
tão previstos dois oradores. Nival-
do Guidolin de Lima Filho vai
abordar o tema “Atual situação
dos Conselhos Tutelares, as de-
mandas existentes, a necessidade
de alteração da Lei Municipal nº
6246/08 para criação do 3º Con-
selho Tutelar e divulgação do Pro-
cesso Eletivo de 2023”. Já Wilson
João Trindade vai falar sobre o
Dia Internacional da Mulher.

Os trabalhos legislativos pode-
rão ser acompanhados, ao vivo, pela
TV Câmara (sintonizada nos canais
11.3 em sinal aberto digital, 4 da Cla-
ro/Net e 9 da Vivo Fibra, no site
camarapiracicaba.sp.gov.br/tv e
nos perfis no Facebook e no You-
Tube), pela Rádio Câmara Web e
pela Rádio Educativa 105,9 FM.

O MISP (Museu da Imagem
de Som de Piracicaba) abriu
inscrições para a oficina online
sobre cinema nordestino, que
será ministrada pelo historia-
dor, ator e comunicólogo Rodri-
go Capistrano, nos dias 13, 14 e
16 de março. Para efetuar inscri-
ção, gratuita, é preciso acessar esse
link: https://www.even3.com.br/
historia-do-cinema-nordestino-

MISPMISPMISPMISPMISP

Oficina on-line sobre cinema nordestino abre inscrições
314703. Este endereço também
será a plataforma que deve ser
acessada para participar da ofi-
cina. A oficina é viabilizada a
Piracicaba por meio da parceria
do MISP, mantido pela Prefei-
tura, por meio da Semac (Secre-
taria Municipal da Ação Cul-
tural), com o MIS (Museu da
Imagem de Som) de São Paulo
e do programa Pontos MIS.

Os encontros virtuais acon-
tecerão sempre das 19h às 21h,
nos três dias, e a classificação
etária da atividade é a partir dos
12 anos. Nas oficinas, Cipriano
apresentará e analisará a produ-
ção cinematografica do Nordeste
brasileiro, cruzando os principais
aspectos historicos que garanti-
ram a composic’ao das diferen-
tes cinematografias da regiao.

ASSINE E ANUNCIE: 2105-8555
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Com Lula, deputada Bebel discute melhorias na
educação pública e pede universidade federal
Deputada também pediu revogação da reforma do ensino médio e descongelamento do tempo de serviço dos servidores públicos

A presidenta da Apeoesp (Sin-
dicato dos Professores do Ensino
Oficial de Ensino no Estado de São
Paulo), a deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT) esteve em Bra-
sília e se encontrou com o presi-
dente da República, Luiz Inácio
Lula da Silva, na tarde da última
terça (7), quando discutiu assun-
tos relacionados à melhoria da
educação pública no país e aos di-
reitos dos profissionais da educa-
ção. No encontro, que aconteceu
no Palácio do Planalto,  a convite
do presidente Lula, a deputada
Professora Bebel também protoco-
lou ofício em que pede a instala-
ção de uma universidade federal
na cidade, aproveitando o campus
Taquaral da Unimep, que foi de-
sativado no início deste ano.

Neste que foi o terceiro encon-
tro da Professora Bebel com o pre-
sidente Lula, desde a posse, que
também contou com a participação
do presidente da Confederação
Nacional dos Trabalhadores em
Educação (CNTE) Heleno Araújo,
a parlamentar explica que foi mui-
to importante para “expressarmos
as nossas concepções e opiniões
sobre o trabalho do Ministério da
Educação, que considero o mais
importante para o futuro do país,
assim como tratamos de assuntos
relacionados à educação pública e
aos direitos dos profissionais da
educação e demais servidores.
Abordamos a necessidade de re-
presentação e diálogo com pro-
fissionais da educação no MEC
(Ministério da Educação e Cultu-
ra), levando nossa experiência e
compromisso com a escola públi-
ca de qualidade, assim como a
necessidade do cumprimento do
piso salarial nacional dos profes-
sores em todo país”, conta.

A Professora Bebel também
destacou ao presidente Lula a ur-
gência de que sejam revogadas a
reforma do ensino médio e a Base
Nacional Comum Curricular im-
postas pelos governos de Michel
Temer e Jair Bolsonaro, que vem
prejudicando todo sistema de en-
sino no país. “Dissemos ao presi-
dente Lula que é urgente que se
estabeleça um processo de cons-
trução de um ensino médio que
atenda os interesses dos filhos e
filhas da classe trabalhadora e que
seja colocado um fim na distância
que separa as escolas públicas das
boas escolas privadas”, conta.

No encontro, ainda, a depu-
tada e presidenta da Apeoesp rei-
vindicou que o presidente Lula de-
termine a revogação da Lei Com-
plementar 173, que impede a utili-
zação do tempo de serviço dos
anos de 2020 e 2021 para evolu-
ções e promoções na carreira,
quinquênios, licenças-prêmio e
outras vantagens. “É injusto o con-
gelamento desse tempo de servi-
ço, que se refere ao período da pan-
demia em que os profissionais da
educação e demais servidores tra-
balharam sem descanso. Após
ouvir com a costumeira atenção
todas as nossas colocações, o pre-
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O presidente Lula, entre a Professora Bebel
e Heleno Araújo, durante o encontro

Documento entregue pela deputada Bebel foi
protocolado pelo próprio presidente Lula

sidente Lula se comprometeu a
discutir os temas com o ministro
da Educação e demais ministros
ligados à temática”, conta Bebel.

UNIMEP – No encontro, a
deputada Professora Bebel entre-
gou documento, que foi protocola-
do pelo próprio presidente Lula, em
que pede estudos por parte do go-
verno federal para que viabilize a
instalação de uma universidade
federal no campus Taquaral da
Unimep, que chegou a ter mais de
50 cursos universitários e pelo me-
nos 15 mil alunos, mas que foi de-
sativado pela Rede Metodista de
Ensino em função de dívidas.

No documento, Bebel ressalta
que de acordo com o a prévia do
Censo Demográfico do IBGE de
2022, o município de Piracicaba
aparece com uma população esti-
mada em 434.432 habitantes. Ao
mesmo tempo, observa que levan-
tamento da Fundação Seade indi-
ca que 12,3% da população situa-se
na faixa etária entre 15 e 24 anos, e
que considerando os municípios
que compõem a Região Metropoli-
tana de Piracicaba, a população
ultrapassa 1,5 milhões de habitan-
tes. “Tais números, senhor Presi-
dente, mostram com clareza a ne-
cessidade de que tenhamos na re-
gião de Piracicaba a disponibiliza-
ção de acesso da juventude ao en-
sino superior público, gratuito e de
qualidade. Ocorre que a única uni-
versidade de excelente qualidade
na nossa região, a Universidade
Metodista de Piracicaba (UNI-
MEP), anunciou em janeiro que
ainda neste semestre desativará o
Campus Taquaral, o que prejudi-
cará estudantes de seus 23 cursos,
reduzindo a oferta de oportunida-
de de estudos em nível superior
para milhares de jovens. Por essa
razão, Presidente Lula, venho soli-
citar que Vossa Excelência deter-
mine estudos para a instalação
de uma universidade pública fe-
deral na região de Piracicaba,
considerando até mesmo a possi-
bilidade de incorporação da in-
fraestrutura da Unimep que está
em vias de desativação, para que
a população essa importantíssima
região do estado de São Paulo não
fique desprovida de acesso ao en-
sino superior”, diz o documento.

Bebel argumentou ainda no
ofício ao presidente Lula que Pi-
racicaba foi um dos primeiros a
industrializar no país, com a aber-
tura de plantas fabris ligadas ao
setor metal-mecânico e de equi-
pamentos destinados à produção
de açúcar. “A partir de 1970 a ati-
vidade industrial expandiu-se
para o setor sucroalcooleiro e hoje
encontra-se diversificada, possu-
indo também um importante se-
tor de serviços. Além da impor-
tância econômica, a região de Pi-
racicaba também é polo cultural
e turístico. Assim, reitero a soli-
citação de que sejam realizados
urgentes estudos para a instala-
ção de uma universidade públi-
ca federal na região”, apelou a
deputada no documento.

BRASÍLIA

Bebel participa das comemorações do
Dia da Mulher, com o presidente Lula

A deputada estadual Pro-
fessora Bebel (PT), que tam-
bém é presidenta da Apeoesp
(Sindicato dos Professores do
Ensino Oficial de Ensino no
Estado de São Paul), junta-
mente com mulheres líderes
de movimentos populares e
organizações femininas, mi-
nistras, secretárias, sindica-
listas e personalidades, par-
ticipou, ontem (8), em Brasí-
lia, no Palácio do Planalto, da
celebração pelo Dia Interna-
cional das Mulheres, marca-
do por anúncio de ações para
garantir  direitos das mulhe-
res. O evento teve a presença
do presidente Lula, e da ex-
presidenta Dilma Rousseff, e
todas as 11 ministras de Esta-
do estiveram presentes, além
das presidentas dos bancos
federais e  autoridades do go-
verno federal. A secretária para
Assuntos da Mulher da Apeo-
esp, Suely Oliveira, também
participou da solenidade.

Na solenidade, em que
houve depoimentos importan-
tes e emocionantes que con-
tam a história de dificuldades,
desafios e avanços da mulher,
a ex-presidenta Dilma Rous-
sef, recebeu “justíssima sal-
va de palmas”. “Foi um mo-
mento importante de reafir-
mação de todos os compro-
missos e lutas das mulheres
por igualdade e justiça”.

Durante o evento, sob o
lema de respeito às mulheres,
o presidente Lula anunciou
uma série de medidas e pro-
gramas, ressaltando-se o pro-
jeto de lei que garantirá igual-
dade salarial entre homens e
mulheres na mesma função.
Entre as medidas estão:

• Linhas de crédito do
Banco do Brasil, Caixa Eco-
nômica Federal e BNDES
para empreendimentos lide-
rados por mulheres.

• Investimentos no de-

No evento, o presidente Lula fez o anúncio de diversas medidas em defesa das mulheres brasileiras

Fotos: Divulgação

Bebel durante evento realizado no Palácio do
Planalto que reuniu lideranças femininas de todo país

A deputada Bebel, durante evento no Palácio
do Planalto, ao lado de lideranças femininas

senvolvimento agrário com
as mulheres.

• Lei da igualdade salarial en-
tre os gêneros, garantindo a obri-
gatoriedade do pagamento de sa-
lário igual para trabalho igual.

• Ratificação da Conven-
ção 190 da Organização Inter-
nacional do Trabalho (OIT), vol-
tada à eliminação do assédio e
violência no mundo do trabalho.

• Casas da Mulher Brasi-
leira 24 horas para abrigar
mulheres vítimas de violência
24 horas em todo o Brasil.

• Instituir o Dia Marielle Fran-
co de Enfrentamento à Violên-
cia Política de Gênero e Raça.

• Promoção da igualda-
de de gênero e raça.

• Construção de creches
para assegurar direitos das
crianças e das mães traba-
lhadoras.

• Pacto Nacional de En-
frentamento ao Feminicídio.

• Política de bolsas e in-
centivo a meninas na área da
ciência e tecnologia.

• Direito à maternidade no
programa Bolsa Atleta.

• Criação da Política Na-
cional de Cuidados.

• Programa de prevenção e
promoção saúde menstrual.

• Programa Mulher Viver
sem Violência.

• Ratificação da Conven-
ção 156 da OIT, que visa pro-
mover a Igualdade de Oportu-

nidades e de Tratamento
para Homens e Mulheres Tra-
balhadores: Trabalhadores
com Encargos de Família.

• Alteração na lei de licita-
ções para contratação de em-
presas que garantam em
seus quadros percentual mí-
nimo de mulheres vítimas de
violência doméstica e para
critério de desempate empre-
sas que promovam políticas
de proteção às mulheres.

POLÍTICAS PÚBLICAS -
“Como várias oradoras e o
presidente Lula disseram du-
rante a ato, estão de volta as
políticas públicas para as
mulheres. E vamos seguir
avançando”, disse Bebel.
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Câmara homenageia Bispo Luciano Trevizan
Moção de congratulações e aplausos foi entregue ao religioso no último dia 1º e destaca construção de sede de igreja

“P“P“P“P“PÂNICOÂNICOÂNICOÂNICOÂNICO 6” 6” 6” 6” 6”

Sexto filme promete ser o mais brutal da franquia
Fotos: Divulgação

Aguardado com muita ansie-
dade pelos fãs do gênero, chega
finalmente às telas “Pânico 6”, sex-
to capítulo da clássica franquia de
terror iniciada em 1996 pelo dire-
tor Wes Craven. Com o assassino
mascarado Ghostface de volta
para aterrorizar suas vítimas, o
filme é considerado como o mais
brutal e assustador da franquia,
tanto que, pela primeira vez na
saga, recebeu classificação etária
para maiores de 18 anos. Também
chega às telas o suspense de ficção
científica “65: Ameaça Pré-Histó-
rica”, com Adam Driver enfren-
tando criaturas pré-históricas.

“PÂNICO 6” (Scream 6), dos
mesmos diretores do capítulo an-
terior, Matt Bettinelli-Olpin e Ty-
ler Gillett, é o sexto filme de uma
das mais cultuadas franquias de
terror. Sequência direta do capí-
tulo anterior, lançado em 2022,
será o filme mais brutal de toda a
saga “Scream”, conforme relata-
ram os envolvidos na produção.
Por conta disso, o filme recebeu
no Brasil a classificação etária
para maiores de 18 anos. Segun-
do o Ministério da Justiça, meno-
res não poderão assistir a produ-
ção por ela trazer cenas com “dro-
gas, violência extrema e linguagem
imprópria”. É o primeiro filme da
franquia a receber essa classifica-
ção etária, já que os filmes anteri-
ores foram classificados no Brasil
para maiores de 14 anos — com
exceção de “Pânico 5”, (16 anos).

Sem as presenças da atriz
Neve Campbell e do diretor Wes
Craven (leia mais abaixo), a nova
trama acompanha as irmãs Sam
(a mexicana Melissa barrera) e Tara
(a jovem estrela Jenna Ortega, de
20 anos) e o gêmeos Chad (Mason
Gooding) e Mindy Meeks (Jasmin
Savoy Brown), justamente os qua-
tro sobreviventes do terrível mas-
sacre realizado no capítulo anteri-
or pelo assassino mascarado conhe-

cido como Ghostface. Os quatro
jovens decidem deixar a pacata
Woodsboro para trás em busca de
um novo começo, agora na agita-
da cidade de Nova York. Mas não
demora muito para eles se torna-
rem alvo de um novo serial killer
mascarado que tentará matá-los,
a todo custo, em pleno Halloween.
Vale lembrar que a partir do capí-
tulo anterior, o foco da franquia
deixou a personagem Sidney Pres-
cott (que foi interpretada por
Neve Campbell) para dar espaço
às irmãs Sam e Tara Carpenter.

NEVE CAMPBELL — Estre-
la da franquia e presente nos cinco
filmes anteriores, a atriz Neve Cam-
pbell , atualmente com 49 anos, não
volta neste sexto capítulo como icô-
nica Sidney Prescott, por não ter
ficado satisfeita com o salário que
lhe foi oferecido, tornando este o
primeiro filme da franquia a não
apresentar a atriz ou personagem.
Segundo rumores, o estúdio ofere-
ceu apenas 780 mil dólares para
que ela voltasse para o sexto filme.
Ela não aceitou. Para efeito de com-
paração, para aparecer em “Pânico
4” e “Pânico 5” ela recebeu na faixa
de 5 milhões de dólares por filme.

WES CRAVEN — Assim
como Neve Campbell, o lendário
diretor Wes Craven também dei-
xou a franquia. Após dirigir “Pâni-
co 4”, em 2011, foi substituído por
Matt Bettinelli-Olpin e Tyler Gillett.
Falecido em 2015 aos 76 anos, Cra-
ven foi o criador da saga “Pânico”
em 1996 e da icônica e assustadora
máscara usada pelo assassino —
máscara que foi inspirada na fa-
mosa tela expressionista do pintor
norueguês Edvard Munch (1863-
1944), “O Grito”, e se transformou
num forte símbolo da cultura pop.
O assassino Ghostface, que usa
essa máscara, é um personagem
praticamente mudo, mas sua voz
é expressa pelo veterano ator de
voz Roger L. Jackson, indepen-

Adam Driver e Ariana Greenblatt enfrentam perigosas criaturas em um
planeta desconhecido no suspense sci-fi 65 - Ameaça Pré-Histórica

Sem a personagem Sidney Prescott (Neve Campbell), Pânico 6 dá
espaço as irmãs Sam e Tara vividas por Melissa Barrera e Jenna Ortega

dentemente de quem está por trás
da máscara. Jackson participa de
todos os filmes da franquia.

 Também estreia nas telonas
“65: Ameaça Pré-Histórica”, um
suspense de ficção científica es-
crito e dirigido por Scott Beck e
Brian Woods. Na trama, duran-
te uma viagem espacial, o astro-
nauta Mills (Driver) sobrevive a
um acidente catastrófico e cai em
um planeta desconhecido. No en-
tanto, logo descobre que, na ver-
dade, está preso no planeta Terra
a 65 milhões de anos atrás. Ago-
ra, com apenas uma chance de

resgate, Mills e uma outra sobre-
vivente chamada Koa, devem se-
guir seu caminho através de um
terreno desconhecido e repleto de
perigosas criaturas pré-históricas
em uma batalha épica pela sobre-
vivência. O quarentão e bom ator
Adam Driver divide a cena com a
novata e promissora estrelinha
Ariana Greenblatt, de apenas 15
anos. Driver vai aparecer breve-
mente no drama biográfico “Fer-
rari”, dirigido por Francis Ford
Coppola, no papel do lendário Enzo
Ferrari (1898-1988), fundador
italiano da montadora Ferrari.

A Câmara Municipal de Rio
das Pedras realizou a entrega de
Moção de Congratulações e Aplau-
sos, no auditório Vereador José
Valdir Defavari, no último dia 1o.
Na solenidade especial, o bispo Lu-
ciano Baltieri Trevizan foi home-
nageado pela importante conquis-
ta: a construção da sede própria
da Igreja Evangélica Filhos do Rei.

O vereador e Presidente da
Câmara, Sérgio Roberto Cecotte (Bé
Cecote) (PSB), autor da Moção,
entregou a homenagem ao bispo.
A cerimônia contou também com a
presença do vereador Joaquim
Afonso (PSB), diversos fiéis da Igre-
ja Evangélica Filhos do Rei e pro-
fissionais da Polícia Militar (PM).

“Eu e o Trevizan somos ami-

gos de longa data, e, na realidade, a
Moção que eu gostaria de fazer era
de fé e perseverança, porque acom-
panhei de perto toda a luta pela cons-
trução da Igreja. Com fé e perseve-
rança, Trevizan conseguiu sua con-
quista”, declarou Bé Cecote (PSB).

Fundada em outubro de
2008, com sede na cidade de Ta-
boão da Serra - SP, e presidida
pelo apóstolo Mauro Simão da
Silva, a Igreja Evangélica Filhos
do Rei tem subsede em Rio das
Pedras, presidida pelo bispo Lu-
ciano Baltieri Trevizan. No ano
de 2021, foi feito o lançamento
da pedra fundamental da cons-
trução da sede da Igreja em Rio
das Pedras, no Bairro Alvorada.

“A moção pertence a vocês, que

estão aqui comigo, que oraram co-
migo, choraram e se alegraram co-
migo. Foi um ano e meio de cons-
trução, choramos muito, muitas
vezes achamos que não consegui-
ríamos. Muitas vezes ouvimos fa-
lar que nossa Igreja não consegui-
ria, por ser um Ministério peque-
no aqui em Rio das Pedras. Doía
no coração, mas não demos ouvi-
dos a essas palavras. Por fim, con-
seguimos e Deus nos deu esta vi-
tória. Hoje é um ciclo que se com-
pleta em nossas vidas, para mos-
trar a vocês que aquilo que colo-
camos nas mãos do Senhor, ele
ouve, ele escuta e abençoa”, afirmou
o bispo Luciano Baltieri Trevizan,
compartilhando a homenagem
com os presentes na solenidade.

VISITA
A Câmara Municipal de Rio
das Pedras recebeu o Su-
per intendente do Serviço
Autônomo de Água e Esgo-
to (SAAE), Emerson Vieira,
que se encont rou com o
presidente da Casa, Sérgio
Roberto Cecotte (PSB), Bé
Cecote .  E les  debateram
ações para  qua l i f i car  os
serviços de água e esgoto
da cidade. O SAAE tem como
objetivo operar, manter, con-
servar e explorar os servi-
ços de água e esgoto em
sua sede, nos distritos e nos
povoados que abrangem o
território do município.

Divulgação

EMPREGOS
Nas últimas semanas, mais
de 30 vagas foram anuncia-
das nas redes sociais da
Prefeitura com apoio do PAT
e da Secretaria de Comér-
cio, Indústria e Desenvolvi-
mento Econômico. Além de
receberem os currículos e
encaminharem para as em-
presas contratantes, o PAT
também fez intermédio das

entrevistas para vagas de
motorista no último dia 3. Mais
de 20 candidatos se apresen-
taram após deixar os currícu-
los e participar da seleção.
Quem está à procura de reco-
locação no mercado de traba-
lho basta seguir a fanpage
da Prefeitura de Rio das Pe-
dras, onde frequentemente
as vagas são anunciadas.

Divulgação EEEEESPORTESSPORTESSPORTESSPORTESSPORTES

Abertas as inscrições para
Jogos do Trabalhador 2023

NOVA ROTATÓRIA
Mais uma rotatória para ga-
rant i r  mais segurança no
trânsito. O cruzamento das
avenidas Ana Negri e José
Augusto da Fonseca já tinha
receb ido a  marcação de
uma ro ta tór ia  há a lguns
meses.  Após um tempo

para que a população se
acostumasse com o novo
trajeto, agora foram instala-
dos “tachões” marcando a
rotatória e sinalizações de
“PARE” para todos os senti-
dos. O local tem alto fluxo
de carros e caminhões.

Divulgação

A Secretaria de Esportes ini-
ciou nesta semana as inscrições
para os Jogos do Trabalhador
2023. Foram anunciadas as mo-
dalidades: 1) futebol de campo; 2)
futebol de salão; 3) vôlei de areia
(duplas); 4) basquete 3x3; 5) ciclis-

mo; 6) corrida; 7) truco; 8) malha
e 9) apresentação de capoeira. Os in-
teressados podem se inscrever na Se-
cretaria de Esportes e Lazer (rua Joa-
quim Leite, sem número, em fren-
te ao velório Municipal). As com-
petições começam dia 16 de abril.

Divulgação

DIA DAS MULHERES
Pasta com massiva presen-
ça das mulheres, a Secreta-
ria de Saúde, sob a gestão
de Joaldo Gonçalves de Oli-
veira, realizou uma manhã
especial em todas as unida-
des da cidade. As funcioná-

rias das UBS Dr Matheus
Gabriel Bonassa, Massud
Coury e São Pedro, do cen-
tro médico, da vigilância sa-
nitária e do CAPS tiveram um
lanche especial, comparti-
lhado com os pacientes.
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VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2 mo-
biliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, lavan-
deria, varanda e garagem coberta;
Móveis planejados e acabamento em
porcelanato; Condomínio c/ piscina,
elevadores, salão de festas e chur-
rasqueira; Direto c/ Proprietário (19)
99646 8616.
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, coQpa-
coz planejada, sala 2 ambientes c/
sacada. 2 vagas. Valor R$
550.000,00/Venda. R$ 2.500,00/Lo-
cação. Tratar fone (19) 99781-
5464.
------------------------------------------
ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, Tels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
COMPRA-SE CASA — Valor bási-
co de negociação até R$ 50.000,00
(cinqüenta mil reais). Falar com Ka-
ren pelo cel (19) 9-9895-5892, das
8 às 18 horas.
------------------------------------------

VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------

MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou permu-
ta. Av.: Renato Wagner, 770. Tele-
fone e Whatzapp (19) 3372-9484 e
(19) 99970-2630.
------------------------------------------

UNO ECONOMY 2012, Prata, 2 por-
tas, Flex, R$ 20.000,00. Tratar fone:
(19) 3422-5162 - (19) 3433-3515.
------------------------------------------

SRA. VANDA FRANCISCA DO
BONFIM CONCEIÇÃO faleceu
ontem, nesta cidade, conta-
va 81 anos, filha dos finados
Sr. José Francisco do Bonfim
Filho e da Sra. Francisca Al-
ves de Oliveira, era viúva do
Sr. Lourenço José da Concei-
ção; deixa os f i lhos: Maria
José da Conceição Lopes,
casada com o Sr. José Carlos
Lopes; Neide José da Concei-
ção Silva, já falecida; Tereza
José da Conceição Moreno;
Reinaldo Alberto da Concei-
ção; Moacir José da Concei-
ção, casado com a Sra. Melis-
sa da Silva; Rosangela José
da Conceição Camargo, casa-
da com o Sr. Marcel Camargo;
Marilza José da Conceição
Souza, casada com o Sr. Ri-
naldo Souza; Joana José da
Conceição; Paulo José da
Conceição, já falecido; Isabel
Aparecida Conceição Pandol-
fo, casada com o Sr. Daniel

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO
DE RIO DAS PEDRAS - SAAE

Aviso de Licitação - Edital n.° 01-2023 - Pregão Presencial n.º 01/2023 - Processo
n.° 2889/2022 - O Superintendente do Serviço Autônomo de Água e Esgoto de Rio
das Pedras - SAAE, faz público, realizará processo licitatório na modalidade PRE-
GÃO PRESENCIAL DO TIPO MENOR PREÇO GLOBAL, que tem por objeto a
Contratação de implantação e licenciamento de uso temporário do site e sistema
on-line  para a modernização na administração publica, com os módulos de  publi-
cações de informações e principais serviços, publicações da estrutura organiza-
cional, publicações de notícias e informativos, gerenciamento das licitações, ge-
renciamento da ouvidoria, gerenciamento de concursos públicos, links para o por-
tal da transparência, sistema para gerenciamento das estações de tratamento
D`água ETAS, conforme quantidades estimadas e especificações técnicas, des-
critas no Anexo I - Termo de Referência. A Data do Credenciamento e protocolo
dos envelopes será dia 23/03/2023 às 09:00hrs (horário de Brasília), sob pena de
indeferimento da participação. A data de realização da etapa de lances e abertura
dos envelopes 01 "propostas" 02 "Documentos" será realizado dia 23/03/2023 às
09:30hrs (horário de Brasília), na sala de Licitações da Autarquia localizada na
Ladeira José Leite de Negreiros, n.° 10, bairro Centro, Rio  das Pedras, Estado de
São Paulo, CEP: 13390-049, telefone 19-3493-9490. O edital poderá ser retirado
no site da Autarquia (http://www.saaerdp.com.br/), ou pessoalmente no endereço
supracitado, horário de atendimento das 08:00 até as 16:00 (horário de Brasília).
EMERSON RICARDO VIEIRA - Superintendente. Rio das Pedras 10/03/2023.

Aviso de Licitação - Edital n.° 02-2023 - Pregão Presencial n.º 02/2023 - Processo
n.° 3415/2022 - Registro de Preços n.° 01/2023 - O Superintendente do Serviço
Autônomo de Água e Esgoto de Rio das Pedras - SAAE, faz público, realizará pro-
cesso licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 02/2023, objeto o RE-
GISTRO DE PREÇOS para contratação de empresa especializada para o forneci-
mento parcelado de 400 (quatrocentas) horas de prestação de serviços de usina-
gem (serramento, aplainamento, torneamento, fresagem e furação) e solda (Os
equipamentos deverão ser retirados e entregues pela contratada). A Data do Cre-
denciamento e protocolo dos envelopes será dia 23/03/2023 às 13:00hrs (horário de
Brasília), sob pena de indeferimento da participação. A data de realização da etapa
de lances e abertura dos envelopes 01 "propostas" 02 "Documentos" será realizado
dia 23/03/2023 às 13:30hrs (horário de Brasília), na sala de Licitações da Autarquia
localizada na Ladeira José Leite de Negreiros, n.° 10, bairro Centro, Rio  das Pedras,
Estado de São Paulo, CEP: 13390-049, telefone 19-3493-9490. O edital poderá ser
retirado no site da Autarquia (http://www.saaerdp.com.br/), ou pessoalmente no en-
dereço supracitado, horário de atendimento das 08:00 até as 16:00 (horário de Bra-
sília). EMERSON RICARDO VIEIRA - Superintendente. Rio das Pedras 10/03/2023.

Aviso de Licitação - Edital n.° 03-2023 - Pregão Presencial n.º 03/2023 - Processo
n.° 481/2023 - Registro de Preços n.° 02/2023 - O Superintendente do Serviço Autô-
nomo de Água e Esgoto de Rio das Pedras - SAAE, faz público, realizará processo
licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 03/2023, objeto o REGISTRO
DE PREÇOS para o fornecimento parcelado de hidrômetros, de acordo com as
especificações constantes no Anexo I do Edital. A Data do Credenciamento e proto-
colo dos envelopes será dia 23/03/2023 às 15:30hrs (horário de Brasília), sob pena
de indeferimento da participação. A data de realização da etapa de lances e abertura
dos envelopes 01 "propostas" 02 "Documentos" será realizado dia 23/03/2023 às
16:00hrs (horário de Brasília), na sala de Licitações da Autarquia localizada na La-
deira José Leite de Negreiros, n.° 10, bairro Centro, Rio  das Pedras, Estado de São
Paulo, CEP: 13390-049, telefone 19-3493-9490. O edital poderá ser retirado no site
da Autarquia (http://www.saaerdp.com.br/), ou pessoalmente no endereço supraci-
tado, horário de atendimento das 08:00 até as 16:00 (horário de Brasília). EMER-
SON RICARDO VIEIRA - Superintendente. Rio das Pedras 10/03/2023.

Aviso de Licitação - Edital n.° 04-2023 - Pregão Presencial n.º 04/2023 - Proces-
so n.° 2893/2023 - Registro de Preços n.° 03/2023 - O Superintendente do Servi-
ço Autônomo de Água e Esgoto de Rio das Pedras - SAAE, faz público, realizará
processo licitatório na modalidade PREGÃO PRESENCIAL Nº 04/2023, objeto o
REGISTRO DE PREÇOS para o fornecimento parcelado de material hidráulico
durante o exercício de 2023, de acordo com as especificações constantes no
Anexo I do Edital.  A data do protocolo dos envelopes e realização da abertura do
envelope 01 "propostas" será realizado dia 24/03/2023 às 09:30hrs (horário de
Brasília), na sala de Licitações da Autarquia localizada na Ladeira José Leite de
Negreiros, n.° 10, bairro Centro, Rio  das Pedras, Estado de São Paulo, CEP:
13390-049, telefone 19-3493-9490. A data do início da etapa de lances e abertura
do envelope 02 "DOCUMENTOS" será realizado dia 27/03/2023 às 09:30hrs (ho-
rário de Brasília), na sala de Licitações da Autarquia localizada na Ladeira José
Leite de Negreiros, n.° 10, bairro Centro, Rio  das Pedras, Estado de São Paulo,
CEP: 13390-049, telefone 19-3493-9490. O edital poderá ser retirado no site da
Autarquia (http://www.saaerdp.com.br/), ou pessoalmente no endereço supraci-
tado, horário de atendimento das 08:00 até as 16:00 (horário de Brasília). EMER-
SON RICARDO VIEIRA - Superintendente. Rio das Pedras 10/03/2023.

Esta publicação custou R$ 1.836,00 aos cofres públicos

FALECIMENTOS

EDITAL DE INTIMAÇÃO – CUMPRIMENTO DE SENTENÇA. Processo Digital nº: 0009266-
50.2022.8.26.0451. Classe: Assunto: Cumprimento de sentença - Contratos Bancários. Exequente:
Cooperativa de Credito dos Fornecedores de Cana, Agrop. e Empre da Reg. Piracicaba. Executado:
Remador Bar e Restaurante Ltda. Epp e outro. EDITAL DE INTIMAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS.
PROCESSO Nº 0009266-50.2022.8.26.0451. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 3ª Vara Cível, do Foro
de Piracicaba, Estado de São Paulo, Dr(a). Fabíola Giovanna Barrea Moretti, na forma da Lei, etc. FAZ
SABER a REMADOR BAR E RESTAURANTE LTDA, CNPJ nº 10.286.522/0001-55,que por este
Juízo tramita uma ação de Cumprimento de sentença, movida por Cooperativa de Credito dos Forne-
cedores de Cana, Agrop. e Empre da Reg. Piracicaba. Encontrando-se o coexe- cutado em lugar
incerto e não sabido, nos termos do artigo 513, §2º, IV do CPC, foi determinada a sua INTIMAÇÃO por
EDITAL, para que, no prazo de 15 (quinze) dias úteis, que fluirá após o decurso do prazo do presente
edital, pague a quantia de R$ 88.372,93 (referente a01/08/2022), devidamente atualizada, sob pena de
multa de 10% sobre o valor do débito e honorários advocatícios de 10% (artigo 523 e parágrafos, do
Código de Processo Civil). Fica ciente, ainda, que nos termos do artigo 525 do Código de Processo
Civil, transcorrido o período acima indicado sem o pagamento voluntário, inicia-se o prazo de 15
(quinze) dias úteis para que o executado, independentemente de penhora ou nova intimação, apresente,
nos próprios autos, sua impugnação. Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma
da lei. NADAMAIS. Dado e passado nesta cidade de Piracicaba, aos 06 de março de 2023.

Pandolfo e Marcos Antonio da
Conceição, casado com a Sra.
Fernanda Cristina da Concei-
ção. Deixa netos, bisnetos,
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realiza-
do ontem, tendo saído o fére-
tro às 16h00 do Velório do
Crematório Memorial Metro-
politano de Piracicaba, sala
“Diamante”, para o Cemitério
Municipal da Saudade. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. RICARDO TEIXEIRA DE
LIMA faleceu ontem, nesta ci-
dade, contava 38 anos, filho do
Sr. Vanderlei Barboza de Lima
e da Sra. Maria de Lurdes Tei-
xeira de Lima. Deixa o filho: Pe-
dro Henrique Teixeira de Lima,
demais familiares e amigos.
Seu sepultamento foi realiza-
do ontem, tendo saído o fére-
tro às 16h30 do Velório Munici-

pal de Saltinho/SP para o Ce-
mitério Municipal de Saltinho/
SP. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. JOSEFA MARIA CEZARIO
CARVALHO faleceu ontem,
nesta  c idade,  contava 54
anos, f i lha dos f inados Sr.
Severino Vicente Cezario e da
Sra. Maria Marcionila da Con-
ceição, era casada com o Sr.
Eduardo Carvalho; deixa os
filhos: Alexsandro Cezario da
Costa, casado com a Sra.
Rute Bonifácio da Rocha; Ale-
xsandra Cezario da Costa e
Eduardo Carvalho Filho. Dei-
xa netos, demais familiares
e amigos. Seu sepultamento
será realizado hoje, saindo o
féretro às 15h00 da sala “02”
do Velório do Cemitério Mu-
nicipal da Vila Rezende, para
a referida necrópole. À famí-
l ia e amigos enlutados os

sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

TENENTE CORONEL AVIADOR
ROBERTO ANTONIO PERDIZA
faleceu na cidade de Natal/RN,
contava 71 anos, filho dos fina-
dos Sr. Joao Isidoro Perdiza e
da Sra. Aurea Moraes Perdiza;
deixa os filhos: Roberta Pereira
Perdiza Nunes, casada com o
Sr. Angelo Nunes; Rafael Rezen-
de Perdiza; Larissa Ratajczyk
Perdiza; Leonardo Pereira Per-
diza e Roberto Pereira Perdiza,
casado com a Sra. Mellina dos
Santos Barbosa Cabral Silva.
Deixa netos, irmãos, cunhados,
sobrinhos, demais familiares e
amigos. Seu sepultamento será
realizado hoje, saindo o féretro
às 10h30 da sala “01” do Velório
do Cemitério Municipal da Vila
Rezende, para a referida necró-
pole. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

FALECIMENTOS
JOVEM EVERTON FRANCISCO
PEREIRA faleceu anteontem  na
cidade de Piracicaba, aos 36
anos de idade e era filho do Sr.
Apolônio Gomes de Lima e da
Sra. Rosa Maria do Carmo Pe-
reira. Deixa a filha: Izabely, de-
mais familiares e amigos. O
seu sepultamento deu-se on-
tem as 10:00 hs, no Cemitério

Municipal da Vila Rezende. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do Gru-
po Bom Jesus Funerais.

SR. ORLANDO PIZZOLITO fa-
leceu ontem na cidade de Pi-
racicaba, aos 76 anos de ida-
de, era casada com a Sra.
Aparecida Crivelari Pizzolito.
Era filha do Sr. Antonio Pizzoli-
to e da Sra. Maria Bertazzi, fa-
lecidos. Deixa os filhos: Jose
Antonio Pizzolito casado com
Ana Luiza Custodio Pizzolito,
Helena Pizzolito, Celia Regina
Pizzolito Ceron casada com
Edson Luiz Ceron. Deixa netos
e bisnetos. Deixa netos, bisne-
tos, demais parentes e ami-
gos. O seu sepultamento deu-
se ontem  as 17:00 hs, saindo
a urna mortuária do Velório da
Saudade – Sala 05, seguindo
para o Cemitério da Saudade.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar do
Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. SILVESTRE IVO DE NETO
faleceu anteontem  na cidade
de Hortolândia – SP, aos 66
anos de idade e era casado
com a Sra. Isabel Cristina Ca-
nadá. Era filho do Sr. Rubens
Ivo e da Sra. Maria de Lourdes
Ivo, falecidos. Deixa os filhos:
Fernando e Thais, falecida. O
seu corpo foi transladado em
auto funebre para a cidade de
Piracicaba e o seu sepultamen-
to deu-se ontem as 08:00 hs,
saindo a urna  mortuaria do Ve-
lorio Municipal da Vila Rezende
– Sala 01 seguindo para o Ce-
mitério Municipal da Vila Rezen-
de.  À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. ANTONIA CARONE TREVI-
SAN faleceu ontem na cidade
de Piracicaba, aos 86 anos de
idade e era viuva do Sr. Antonio
José Trevisan. Era filha do Sr.
Vicente Carone e da Sra.Luiza
Rodrigues Carone, falecidos.
Deixa os filhos: Jose Osmir Tre-
visan casado com Denise Pe-

reira Trevisan, Gilberto Vicente
Trevisan, Claudete Trevisan,
falecida e Giovana Trevisan
casada com Jesus Ariel da Cu-
nha Caldeira. Deixa netos, bis-
netos, demais parentes e ami-
gos. O seu sepultamento dar-
se-á hoje as 10:00 hs saindo a
urna mortuária do Velório “A” do
Cemiterio Parque da Ressur-
reição  seguindo para o Cemi-
tério Parque da Ressurreição.
À família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do Gru-
po Bom Jesus Funerais.

SRA. JOSEFA VENTURA DE JE-
SUS faleceu ontem na cidade
de Piracicaba, aos 88 anos de
idade. Era filha da Sra. Maria
Ventura de Jesus, falecida. Dei-
xa os filhos: Roque, Manoel, Sin-
val, Carlito, Genelicio, Genelicia,
Lenita, Pedro, Maria e Vera Lu-
cia. Deixa netos, bisnetos, de-
mais parentes e amigos. O seu
sepultamento dar-se-á hoje as
14:00hs saindo a urna mortu-
ária do Velório da Vila Rezende
– Sala 03 seguindo para o Ce-
mitério Municipal da Vila Rezen-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.

SRA. ESTER DOS SANTOS fale-
ceu anteontem na cidade de
São Pedro, contava 90 anos de
idade e era viúva do Sr.Jose de
Oliveira. Era filha dos finados
Sr.Brasilino dos Santos e da
Sra.Elisa Gomes Santos. Dei-
xa os filhos: Doraci Machado,

Maria Elisa Machado, Apareci-
da Divina Machado, Natalina
Machado, Alzira Machado, Mari-
no Machado e Jose Machado
Filho. Deixa netos, bisnetos,
tataranetos, sobrinhos e de-
mais parentes. O seu corpo foi
transladado para a cidade de
Santa Maria da Serra e o seu
sepultamento deu se ontem
saindo o féretro ás 15:00h do
Velório Memorial Bom Jesus –
Sala 1 seguindo para o Cemi-
tério Municipal de Santa Maria
da Serra onde foi inumada em
jazigo da família. Esta sala
possui serviço de Velório On-
Line consulte os familiares. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do Gru-
po Bom Jesus Funerais.

SRA. ISABEL HERMANN COR-
RÊA faleceu ontem na cidade
de São Pedro contava 89 anos
de idade e era viúva do Sr. Ar-
mando Chrispim Corrêa.Era fi-
lha dos finados Sr.Antonio Her-
mann e da Sra.Anna Etelvina de
Gouveia.Deixa os filhos: Maria
Aparecida, Neusa, Ana, Nilton,
Luiz Reynaldo e José Antonio (já
falecido). Deixa netos, bisnetos,
demais parentes e amigos. O
seu sepultamento deu se on-
tem saindo o féretro ás 16:30 h
do Velório Municipal de São
Pedro seguindo para o Cemi-
tério daquela localidade onde
foi inumada em jazigo da famí-
lia. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
do Grupo Bom Jesus Funerais.



A8
A Tribuna Piracicabana
Quinta-feira, 9 de março de 2023


